DANGER Causes skin irritation. Causes serious eve damage. Suspected of causing cancer. Prevention: Obtain special instructions before use. Do not handle until all safety precautions have been read and understood. Wash skin thoroughly after handling. Wear protective gloves/ protective clothing/eye protection/face protection. **Response:** IF ON SKIN: Wash with plenty of water, If skin irritation occurs: Get medical advice/ attention. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. Immediately call a POISON CENTER/doctor. IF exposed or concerned: Get medical advice/attention. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. Storage: Store locked up. Disposal: Dispose of contents/container to an approved waste disposal



See the SDS for more info at/ Voir la FDS pour plus d'info au: wurth.ca or call/ou appelez: 1-800-263-5002 Manufactured for/Fabriqué pour: Wurth Canada Limited/Limitée

345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1 DANGER Provoque une irritation cutanée. Provoque des lésions oculaires graves. Susceptible de provoquer le cancer. **Prévention:** Se procurer les instructions avant utilisation. Ne pas manipuler avant d'avoir lu et compris toutes les précautions de sécurité. Se laver à fond la peau après avoir manipulé. Porter des gants de protection/ des vêtements de protection/un équipement de protection des veux/du visage. Intervention: CONTACT AVEC LA PEAU : Laver avec bequeoup d'eau. En cas d'irritation cutanée: Consulter un médecin. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin. En cas d'exposition prouvée ou suspectée: Consulter un médecin. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation. Entreposage: Garder sous clef. Élimination: Eliminer le contenu/le conteneur dans une installation d'élimination des déchets agréée.



WASH AND WAX

Super Concentrated

LAVE ET CIRE

Très Concentré



Net content/Contenu:

20 L (5.28 gal)

™ WASH AND WAX

Features: A super concentrated liquid soap and wax combination that is formulated to quickly and efficiently clean all vehicle surfaces without scratching. The unique foaming action helps to detach dirt and road film from the surface of the vehicle, and the wax lubricates the surface to help prevent unwanted scratches. The water-based formula and balanced pH make the product safe for all types of surfaces. Contains wax that intensifies shine and increases beading action. Safe for use in bodyshops, VOC compliant and phosphate free. Uses: Safe for use on all vehicle surfaces, such as paintwork, chrome, glass, rubber, plastic and vinyl.

Directions: Mix 1 ounce of soap in 4 liters of water (dilution ratio of 1:130). Wet vehicle with water and apply soap solution with sponge or wash mitt. Rinse vehicle from top down, using low pressure. Remove excess water with squeegee and/ or chamois. Caution: Do not allow soap solution to dry on surface. Do not wash vehicle in direct sunlight. Mix as directed. Over concentration can lead to unwanted streaking. The above instructions are based on our experience, Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet

® LAVE ET CIRE

Caractéristiques: Une combinaison de savon liquide et de cire très concentrée qui est formulée pour nettoyer rapidement et efficacement toutes les surfaces du véhicule sans les rayer. L'action moussante unique permet de détacher la saleté et le film routier de la surface du véhicule, et la cire lubrifie la surface pour aider à prévenir les ravures indésirables. La formule à base d'eau et le pH équilibré rendent le produit sécuritaire pour tous les types de surfaces. Contient de la cire qui intensifie la brillance et augmente l'action perlante. Sécuritaire pour les ateliers de carrosserie. Conforme aux normes COV et sans

Utilisations: Sans danger pour toutes les surfaces de véhicules, telles que la peinture, le chrome, le verre, le caoutchouc, le plastique et le vinyle.

Mode d'emploi: Mélanger 1 once de savon dans 4 litres d'eau (taux de dilution de 1:130). Mouiller le véhicule avec de l'eau et appliquer la solution de savon avec une éponge ou un gant de lavage. Rincer le véhicule de haut en bas en utilisant une basse pression. Enlever l'excès d'eau à l'aide d'une raclette et/ou d'une peau de chamois. Avertissement: Ne pas laisser la solution de savon sécher sur la surface. Ne pas laver le véhicule à la lumière directe du soleil. Mélanger comme indiqué. Une concentration excessive peut entraîner des stries indésirables.

Les instructions ci-dessus sont basées sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voire la fiche

Not for retail sale/Pas pour la vente au détail Made in Canada/Fabriqué au Canada

Art. 893.010020 083